

30.06.2024 Backesfest in Bachem

Seite: 1

Liebe Sangesbrüder, Förderer und Freunde des Männerchores Bachem, eigentlich hatte das Bachemer Backesfest ein schlechtes Omen, denn es sollte wieder einmal regnen. Aber als wir Sänger an diesem Sonntag um 11 Uhr am Backes erschienen,



hatte sich der Himmel entschlossen, nicht mehr zu regnen. Und dies sollte bis zum späten Nachmittag auch so bleiben. Lag dies vielleicht an uns Bachemer Sängern? Auf jeden Fall freuten wir uns, das kleine, aber traditi-

onsgewichtige Fest in der Dorfmitte mitgestalten zu können. Letztendlich lockte dieses gute Wetter doch viele Bachemer und so manche Prominenz einschließlich unseres Bürgermeisters Guido Orthen aus ihren Häusern, so dass der Platz gut besucht war. Somit hatten wir eine gute Zuhörerschaft für unseren mit Liedern über den Wein geprägten Gesang. Und der Beifall zeigte, dass wir damit gut lagen. Insgesamt war dies wieder ein Tag in unserem Bachem, der sich gelohnt hatte. Und dies nicht nur wegen

unseres kurzen Auftritts, mit dem wir die Verbundenheit zum Dorf und dessen Bürgerverein bekundeten. Nein, auch wurden wir vom Sangesbruder und Dorfhistoriker Bernd Walther darüber aufgeklärt, dass unser Backes tatsächlich viel älter ist, als bisher be-



kannt – nämlich 800 Jahre. Also war dies noch ein Grund zum Feiern. Wir hatten auf jeden Fall viel Spaß in dieser Runde und genossen die hervorragende Gastfreundschaft.

Viele Sangesgrüße von Uwe“